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Ata número dois barra dois mil e catorze 
 
-----Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e catorze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia.----------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

sete minutos, estando presentes: José David Ventura Gouveia, Tiago Miguel 

Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, Ramiro da Silva Augusto, António 

Manuel Soares Nunes, Paula Nunes Oliveira, Artur Francisco e em representação 

do Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. ------------------- 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia. ------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia apresentou a ata de abril que depois de aprovada 

com uma adenda, quando fala de Escola Segura seja Escola Publica, foi assinada 

pelos membros da Assembleia. ------------------------------------------------------------------ 

-----O Presidente da Assembleia informa que houve correspondência, da 

Presidente da Junta, onde é solicitado a inclusão de mais dois pontos na ordem de 

trabalhos, Acordo de Execução e Contrato Interadministrativo para concretização 

da delegação legal de Competências, da Câmara Municipal de Almeirim na Junta de 

Freguesia de Raposa, dos quais envia fotocópia das minutas. Continua dizendo que 

no caso, dos documentos serem aprovados pela Assembleia, a Presidente da Junta 

solicita que os mesmos sejam aprovados por minuta. O Presidente da Assembleia 

diz ainda que os documentos foram fotocopiados e entregues aos membros da 

Assembleia, antes desta reunião, para terem conhecimento do seu conteúdo. Em 

seguida o Presidente da Assembleia colocou a aprovação a introdução dos dois 

pontos na ordem de trabalhos, sendo aprovado por unanimidade. ------------------ 

-----O Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer interferir sobre assuntos 

da freguesia, ou se há algum voto a propor e perguntou aos autarcas se desejavam 

usar da palavra nesse período. ------------------------------------------------------------------- 

 ----- De seguida entrou-se no período da ordem do dia com os seguintes pontos: --- 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 
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-----Segundo ponto: Apreciação e votação do Acordo de Execução para 

concretização da delegação legal de competências da Câmara Municipal de 

Almeirim na Junta de Freguesia de Raposa; --------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: Apreciação e votação do Contrato Interadministrativo para 

concretização da delegação de competências da Câmara Municipal de Almeirim na 

Junta de Freguesia de Raposa. --------------------------------------------------------------------    

-----Deu-se inicio ao primeiro ponto da ordem de trabalhos: apreciação da 

informação escrita. O Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta 

que tomou a palavra dizendo que na parte das dívidas apresentadas no fluxo de 

caixa, são os descontos dos funcionários e faturas de arranjos dos veículos. A 

Presidente da Junta, apresenta ainda a complementar a informação escrita, um 

documento suplementar das despesas com as carrinhas e autocarro, onde estão 

descritas as viagens feitas pelas entidades, quilómetros e despesas de combustível. 

-----O Presidente da Assembleia diz que o documento está muito bem elaborado e 

que deve ser feito ao longo do ano e apresentado nas Assembleias. ------------------- 

------Não havendo mais intervenções passou-se ao segundo ponto: Apreciação e 

votação do Acordo de Execução para concretização da delegação legal de 

competências da Câmara Municipal de Almeirim na Junta de Freguesia de Raposa. - 

-----O Presidente da Assembleia diz que os dois documentos que não estavam 

previstos, são muito importantes para a Junta. O Presidente da Assembleia 

pergunta aos membros da Assembleia se querem interferir neste ponto, não 

havendo intervenções o Presidente da Assembleia coloca o ponto a votação, sendo 

aprovado por unanimidade. –--------------------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: Apreciação e votação do Contrato Interadministrativo para 

concretização da delegação de competências da Câmara Municipal de Almeirim na 

Junta de Freguesia de Raposa. -------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia, diz como referiu anteriormente, este ponto como 

o anterior é muito importante para a Autarquia. O Presidente da Assembleia 

pergunta aos membros da Assembleia se querem interferir neste ponto, não 

havendo intervenções o Presidente da Assembleia coloca o ponto a votação, sendo 

aprovado por unanimidade. –--------------------------------------------------------------------- 
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-----A Presidente da junta pediu para interferir, dizendo que as verbas 

apresentadas têm de ser fundamentadas para serem atribuídas. ------------------------ 

-----O Presidente da Assembleia de seguida pergunta ao público se quer interferir.  

-----Mário Silva pede a palavra, dizendo que houve uma falha da Assembleia, que 

houve um Campeão Nacional, em Hóquei, Luís Batista, Presidente do Hóquei Clube 

Os Tigres, de Almeirim e ninguém se lembrou de dar um voto de louvor. Continuou 

dizendo que a Junta poderia ter facultado o ecrã da Casa da Cultura, para projectar 

os jogos de Portugal no Mundial. Continuou Mário Silva dizendo que foi uma boa 

ideia a obra do novo palco. Mario Silva continuou dizendo que foi pena a fachada 

da Casa da Cultura, na Rua de Baixo, não ter sido arranjada, na altura da Festa de 

Santo António, onde passa a procissão. -------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia, respondeu a Mário Silva, dizendo que o palco 

antigo estava muito mal situado e que agora o novo está num local onde todos 

podem ver os espetaculos. ------------------------------------------------------------------------ 

-----Não havendo mais intervenções o Presidente da Assembleia deu por encerrada 

a sessão, quando eram vinte e duas horas e vinte e três minutos e eu Clara Isabel 

Martins da Silva Augusto na qualidade de funcionária da Autarquia, a redigi e 

depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


